
PAOLO TRENTINI 

ROVERETO.  La  nuova  scuola  
dell'infanzia all'ex Alpe, il pas-
saggio pedonale in sicurezza per 
gli  scolari,  la  riqualificazione  
della piazzetta accanto la torre 
civica di Sacco. Sono le tre prin-
cipali conquiste della circoscri-
zione Sacco San Giorgio, guida-
ta da Fabrizio Corradini. Il presi-
dente guarda indietro ripercor-
rendo le tappe e i lavori che han-
no contraddistinto il quartiere 
est della città: “In questi cinque 
anni – spiega Corradini - il con-
siglio circoscrizionale si è impe-
gnato con e per il quartiere. De-
vo ringraziare i consiglieri che 
hanno sempre dato il loro con-
tributo in modo propositivo la-
vorando sempre per il bene co-
mune, dando esempio di come 
si può lavorare in sinergia anche 

con sensibilità politiche diver-
se. Il traguardo più importante 
tagliato è stato il progetto del 
polo 0/6 sull’area ex Alpe. Una 
dimostrazione di collaborazio-
ne tra enti: circoscrizione, am-
ministrazione comunale ed en-
te gestore della scuola dell’in-
fanzia S. Antonio. Un progetto 
che ha visto da subito la demoli-
zione della  struttura  ex  Alpe,  
ove erano presenti grandissime 
criticità di ordine sociale e sani-
tario,  che  è  stato  poi  rivisto  
dall’amministrazione  secondo  
le nostre richieste. Il progetto 
precedente prevedeva un occu-
pazione di tutti i 10mila metri 
quadrati dell’area, noi abbiamo 
chiesto e ottenuto di costruirlo 
occupando metà dello spazio at-
traverso una scelta progettuale 
diversa che prevedesse l’utiliz-
zo dell’altra metà come parco.

Il passaggio ciclopedonale

Non sono mancati  altri  lavori  
importanti richiesti dal consi-
glio circoscrizionale e realizzati 
dall’amministrazione comuna-
le come il passaggio ciclopedo-
nale che collega via Cerro Astil-
lado con via  Monte Nero che 
consente  di  far  arrivare  alla  
scuola elementare Fratelli Filzi 
gli  studenti  in  tutta  sicurezza  
provenienti dal lato di via Pasu-
bio,  Il  riordino  di  attraversa-

menti  pedonali  rialzati  in  via  
Unione, rallentando così la velo-
cità delle auto, per una maggio-
re sicurezza di pedoni e ciclisti, 
la riqualificazione della piazzet-
ta sotto la torre civica (ritrovo 
abituale dei ciclisti di passaggio 
e dove nel  periodo primavera 
estate viene posizionata la caset-
ta dell’Apt)  e  la  consegna del  
sottopasso ciclo-pedonale che 
collega via Zigherane a  via ai  
Fiori collegando di fatto Sacco a 
Lizzana.

L’asse fluviale

E ancora la messa in sicurezza 
della ex discarica alle Zighera-
ne, la ristrutturazione dell’edifi-
cio ex Acli che sarà adibito a sedi 
associative; la ristrutturazione 
della sede della Banda Musicale 
a  San  Giorgio,  l’ampliamento  
con ristrutturazione degli spazi 
occupati dal circolo di San Gior-
gio e la sistemazione del parco 
di via Europa a San Giorgio con 
il posizionamento dei canestri 
sotto la tettoia e la sistemazione 
dell’area skate”. Quindi si passa 
ai progetti  in itenere e futuri:  
“Un ruolo importante – prose-
gue Corradini - gioca l’asse flu-
viale del Leno con la costruzio-
ne del percorso Kneipp, il  la-
ghetto della pesca con il bicigrill 
e  l'imminente  fine  lavori  del  
centro sportivo Fucine e i lavori 

ristrutturazione del centro spor-
tivo Baldresca. Una partita im-
portante si sta giocando sul polo 
Meccatronica e sull’areale ferro-
viario.  L’amministrazione  ha  
sottoscritto con la Provincia un 
protocollo per il potenziamento 
del  trasporto  pubblico  locale  
collegando il quartiere alla città 
e all'ospedale, mentre un secon-
do importante intervento, ini-
ziato, è la realizzazione del sot-
topasso ciclopedonale nei pres-
si  della stazione ferroviaria in 
piazzale Orsi a Rovereto, men-
tre le ferrovie dello stato hanno 
iniziato i lavori per il prosegui-
mento del tunnel pedonale sot-
to i binari con uscita su via Zeni, 
con un parcheggio di superficie 
(130 posti).  Infine  Il  consiglio  
circoscrizionale  ha  ottenuto  
che nel prg fosse inserito il trat-
to ciclabile da San Giorgio verso 
la città attraverso via Balista e 
via Manzoni, ha ottenuto la rea-
lizzazione  del  tratto  ciclabile  
contrario al senso di marcia del-
le auto su via Campagnole e ha 
richiesto  la  ciclabile  passante  
per Meccatronica con partenza 
da via Monte Nero e arrivo a San 
Giorgio. Quest’ultima richiesta 
è stata portata avanti dall’ammi-
nistrazione comunale che attra-
verso gli uffici tecnici comunali 
ha predisposto un progetto pre-
liminare”.

ROVERETO.  Si  concretizza  uno  
dei maggiori elementi di preoc-
cupazione per molti lavoratori 
che sono al contempo genitori 
di bimbi piccoli: a fronte della 
proroga delle misure di conte-
nimento del contagio da Co-
vid19 e delle relative restrizio-
ni, infatti, il Comune di Rove-
reto fa sapere che non sarà pos-
sibile programmare le colonie 
diurne estive per i bambini del-
la scuola dell'infanzia che co-
me  consuetudine  venivano  
proposte durante l'estate per i 
bambini dai 3 ai 6 anni residen-
ti sul territorio comunale e già 
frequentanti la scuola dell'in-
fanzia. «In attesa di appositi 
provvedimenti che definisca-
no le misure di  sicurezza da 
adottare, nonché le modalità e 
i termini di erogazione del ser-
vizio – hanno fatto sapere ieri 
tramite una nota dall’ammini-
strazione  della  Città  della  
Quercia – il Comune di Rovere-
to ha deciso di sospendere a da-
ta da destinarsi il  periodo di 
iscrizione ai centri estivi 2020. 
I nuovi termini per la raccolta 
delle domande verranno co-
municati tempestivamente».

Dal dubbio su quel che sarà, 
almeno per il momento, si arri-
va  dunque  alla  certezza  che  
per ora non si potrà fare affida-
mento sulla classica soluzione 
estiva adottata da molti, dun-
que i genitori lavoratori devo-
no guardarsi attorno per pro-
vare a trovare qualche alterna-

tiva. Tra le opportunità tampo-
ne  a  cui  guardare  potrebbe  
rientrare la modifica dello stru-
mento già in essere dei buoni 
di  servizio “fse”,  annunciata 
ieri  dalla Provincia,  con l’o-
biettivo principale di tutelare 
l’occupazione femminile  con 
un meccanismo che darà prio-
rità alle situazioni in cui en-
trambe i  genitori  lavorano e  
che, con le scuole e i servizi per 
l’infanzia  chiusi,  necessitano  
di un supporto per accudire i fi-
gli. La misura in questione tut-
tavia è rivolta solo alle madri 
lavoratrici dei comparti sani-
tà, sicurezza, difesa e soccorso 
pubblico, dunque i nuclei fami-
liari  interessati  non  saranno  
poi molti. Previsto il contribu-
to  di  600  euro  erogato  
dall’Inps riguardante il bonus 
babysitter. M.CASS.

Un quartiere trasformato
dalla storia e dall’edilizia
Circoscrizione Sacco San Giorgio. Dall’ex Alpe alla Manifattura, dal polo della Meccatronica
alla ciclopedonale lungo il Leno: i cambiamenti che ridisegnano il volto di questa parte di città

• L’ex Manifattura tabacchi sarà completamente trasformata: un simbolo del cambiamento sociale ed urbanistico di Sacco (F. Festi) 

HANNO DETTO

Dal Comune
Causa Covid-19 
impossibile (per ora)
prevedere il servizio

«
I consiglieri hanno dato

il loro contributo
in modo propositivo
lavorando sempre
per il bene comune

Fabrizio Corradini

• Impossibile programmare le colonie estive per i bimbi 
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